

UNA VIDA AL SERVICIO DE LA ARMADA

A lo largo de sus 44 años de servicio el almirante Antonio Martorell dejó una huella imborrable en sus diferentes destinos, dentro y fuera de España



A bordo del buque escuela Juan Sebastián de Elcano en su crucero de instrucción que completó la vuelta al mundo en 1982.



Con otros compañeros de su promoción en una escala del buque-escuela.



El teniente de navío Martorell con su esposa María Luisa Domínguez antes de embarcar en la Descubierta hacia la guerra del Golfo.



Al mando de la Agrupación de Medidas Contraminas de la OTAN en la corbeta Diana.



Recibe la bandera de la Unión Europea en el OHQ de la Operación Atalanta (29 de marzo de 2019).



Su esposa y su hijo Antonio le acompañan en el 25º aniversario de su ingreso en la Escuela Naval Militar.



Junto a la reina Doña Letícia en la entrega de la Bandera a la Fuerza de Guerra Naval Especial el pasado 7 de junio.



Presentación de un ejercicio de la OTAN cuando era comandante del Grupo de Acción Naval 2.

Fotos: Cerdías por la familia /Pepe Díaz y EFE.